

Abstrak

Ali Yasin, 2023, *Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Membentuk Karakter Siswa di SMAN 1 Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Drs. Abdul Mu'in, M. Pd., M. M.

Kata Kunci: *Kepemimpinan, Karakter Siswa*

Kepemimpinan kepala sekolah dalam suatu lembaga pendidik sangatlah penting, kepala sekolah sebagai pemegang keputusan tertinggi mempunyai wewenang untuk mengarahkan sekolah untuk mencapai tujuan bersama, dan membuat keputusan yang berdampak keberlangsungan suatu lembaga pendidikan. Mutu sekolah tergantung dengan mutu kepala sekolahnya dan prestasi sekolah dalam mendidik siswa juga tergantung iklim belajar yang dibuat oleh kepala sekolah juga melalui kebijakan yang dibuat untuk diterapkan secara bersama-sama. Maka bisa dipastikan apabila warga sekolah yang baik tidak luput dari peran kepala sekolah dalam merancang suasana KBM dan membuat kebijakan yang pas agar terciptanya iklim belajar yang menyenangkan dan damai. Dalam masalah pendidikan karakter, kepala sekolah mempunyai kekuatan untuk membuat kebijakan dan strategi dalam membangun karakter siswanya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini. Yaitu: *Pertama* Kebijakan apa saja yang dibuat oleh kepala sekolah dalam membangun karakter siswa di SMAN 1 Pademawu Pamekasan, dan *Kedua* Bagaimana strategi kepala sekolah dalam membangun karakter siswa di SMAN 1 Pademawu Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara semi terstruktur, sedangkan jenis observasi yang digunakan adalah observasi partisipan. Informannya adalah kepala sekolah, WAKA Ke-siswaan, guru dan siswa SMAN 1 Pademawu Pamekasan. Kemudian pengecekan keabsahan data dilakukan melalui Kredibilitas (perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan pengamatan dan triangulasi).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama* Kebijakan yang dibuat oleh kepala sekolah dalam membangun karakter siswa di SMAN 1 Pademawu Pamekasan yaitu kepala sekolah membuat beberapa kebijakan antara lain: 1. Membiasakan budaya 5S&JT(senyum, salam, sapa, sopan dan santun) dan Jabat tangan. 2. baca surah pendek sebelum pelajaran, 3. setiap hari jum'at baca surah yasin bersama-sama saat memulai pelajaran. 4. Solat dhuhur berjamaah, dan 5. Setiap guru dihimbau untuk memberikan nasehat/ wejangan tentang moral kurang lebih 10 menit sebelum KBM berlangsung dan *Kedua* Strategi kepala sekolah dalam membangun karakter siswa di SMAN 1 Pademawu Pamekasan yaitu kepala sekolah merancang beberapa Strategi yang dilakukan beberapa pihak antara lain kepala sekolah dan para guru(Pendidik), Strategi yang dibuat yaitu: 1. Mengintegrasikan materi pelajaran, 2. Pembiasaan budaya nilai-nilai moral, dan 3. Program Tahfidzul Qur'an dan Program Al-Banjari(Rebanaan).